
 

 
 
 
 
 

 

REUNION DU MARDI 9 MAI 2023 
 
 

L’AN DEUX MIL VINGT-TROIS LE NEUF MAI A DIX-NEUF HEURES TRENTE, 
Le Conseil Municipal légalement convoqué s‘est réuni en mairie sous la présidence de 
Monsieur Laurent LEMARCHAND, Maire de SALLENELLES. 
 
Étaient présents : Mesdames Pascale DAGORN – Paola CHRETIEN – Noémie GERMAINE – 
Catherine MARTIN-LELIEVRE 
Messieurs  Jérôme MAHEUX - Charles VEAUX  
 
Etait absent : Mr. Christophe BUSSON 
 
A donné pouvoir : Mr. Junior BRICHARD à Mme. Pascale DAGORN  
  
                      
A été élu secrétaire de séance : Mme. Paola Chrétien  
 
               ------------------------------------------------------ 
 
 
1/ Approbation du Conseil du 12 Avril 2023 : 
 
Le conseil du 12 Avril 2023 ne soulève aucune remarque 
 
Intervention de Mme. Elodie Pailleux, responsable de la maison de la Nature, présentant le 
programme d’animations et d’expositions de l’année en cours sur la thématique du plancton. 
Des brochures sont disponibles à l’accueil de la maison de la Nature et de la mairie. Mme. 
Pailleux nous informe également qu’un spectacle aura lieu le samedi 3 Juin à 20h devant la 
Maison de la Nature sur le thème du changement climatique. 

 
 
2/  Infos du Maire : 
 
Cimetière : Suite aux difficultés rencontrées pour entretenir le cimetière depuis l’interdiction de 
produits phytosanitaires, nous devons réfléchir à un projet pour soulager le travail de 
Christophe (engazonnement du cimetière ?) 
  
Villages fleuris : Un dossier d’inscription a été envoyé pour participer au concours « Villages 
Fleuris » pour l’année 2023.  
 
Salle des fêtes : Une nouvelle gazinière a été commandée pour remplacer celle existante dans la 
cuisine de la salle des fêtes. Le muret situé devant la salle des fêtes a également été réparé.  
 
Circuit historique et touristique : le Maire informe qu’une réunion est prochainement prévue 
pour choisir les photos. 
 



 

 
 
 
 
 

Relais des producteurs : Le Maire informe que le relais des producteurs fonctionne toujours 
aussi bien depuis l’ouverture et va rencontrer les nouveaux maraichers pour commencer 
prochainement leurs ventes de fruits et légumes au Relais. 
 
Eau pluviale Chemin du Moulin d’eau : Nous allons régler le problème d’évacuation d’eau dans 
le Moulin d’eau en refaisant le fossé en coordination avec le SIVOM. 
 
Le maire informe que l’Amicale des Anciens Combattants a changé de titre et s’appelle 
dorénavant l’Amicale Mémorielle du Monde Combattant. 
 
Un courrier de relance a été envoyé au Préfet pour avoir une réponse suite à la demande de 
l’installation d’une armoire bouée sur la baie par souci de sécurité. 
 
Le maire informe qu’une deuxième cuve à eau de 1000L a été installée dans la cour de la mairie 
pour faire face aux restrictions d’eau. 
 

 
 

3/ Délibération - Renouvellement Contrat CDD d’un adjoint administratif : 
 
Le Maire demande le renouvellement du contrat du Mme. Elise LLERENA ayant été 
embauchée en Contrat à Durée Déterminée le 6 Février 2023 pour une durée de trois mois 
renouvelable, au titre d’adjoint administratif principal 2ème classe. Le contrat est renouvelé pour 
une durée d’un an jusqu’à titularisation, pour un emploi d’adjoint administratif principal de 2ème 
classe à temps non-complet pour une durée hebdomadaire de 17.50/35. 
 
Vote POUR : 8  CONTRE : 0  ABSTENTION : 0 
 
 
 
 
4/ Tour de table des commissions : 
 
 
Intervention de Pascale DAGORN : 
 

- Qui informe que la cérémonie du lundi 8 Mai s’est bien déroulée et remercie 
Noémie GERMAINE, Paola CHRETIEN et Junior BRICHARD pour leur aide. 

- Qui est invitée à participer à une réunion des Correspondant Défense le samedi 13 
Mai à Surville. 

- La charte obligatoire de pose et dépose des kakemonos avec le comité de 
débarquement s’arrêtant à l’automne 2024, il faudra réfléchir aux suites à donner 
aux kakemonos. 

 
 
 
 



 

 
 
 
 
 

 
5/ Questions diverses / Tour de table : 
 
 
Mme Catherine MARTIN LELIEVRE, au sujet des nids d’hirondelles : 

 
- Informe que la maison de la Nature propose d’animer un atelier à Sallenelles sur la 

sensibilisation des hirondelles et d’une animation « construction d’étagères à 
hirondelles », moyennant un cout de 210€ pour la demi-journée. 
 

Mme Paola CHRETIEN trouve que les véhicules venant d’Amfreville passent vite au niveau de 
l’entrée du lotissement et demande réflexion sur le sujet. 
 
 
Suite à une question sur la fête de la musique : 

  Isabelle Hanoult et son groupe refera une animation gratuite le 22 Juin dans la cour 
comme tous les ans. 

 
 
PROCHAIN CONSEIL LE 13 juin 2023, à confirmer  
 
 
 
L'ensemble des ordres du jour étant vu et aucun autre sujet abordé 
La séance est levée à  21   heures   14  minutes. 
 
 
 
Le Maire                 Le Secrétaire                      Le Conseil Municipal 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


